## SENSIBILIZACIÓN ATENCIÓN A LA DIVERSIDAD

# Tres institutos de Teruel reciben formación sobre el colectivo trans

Charlas cercanas para comprender la realidad de estas personas

I. M. T. **Teruel** 

La educación es fundamental para lograr el respeto por la diferencia. Así lo han entendido las asolaciones turolenses que defienden los derechos de las personas trans y que, con motivo del Día Internacional de la Visibilidad Trans, el pasado 31 de marzo, organizaron diferentes charlas en los institutos de la capital.

Las actividades se llevaron a cabo en los IES Segundo de Chomón, Francés de Aranda y Vega del Turia y fueron impartidas por la Asociación Chrysallis, de familias con menores trans, y el Colectivo Terqueer, que trabaja por los derechos de estas personas y en especial por los jóvenes.

El objetivo es poder resolver todas las dudas que pueden tener los adolescentes sobre la realidad de las personas trans, para romper con el desconocimiento y con el estigma que les rodea.

Se trata de ofrecer una formación cercana en la que el alumnado pueda preguntar lo que desee y para ello fueron las propias personas trans las que dieron el paso de acudir a los institutos y demostrar que son personas con las

#### **EL APUNTE**

#### Visibilidad para ser comprendidos y para alcanzar sus derechos

Junto a las charlas en los institutos, el Día Internacional de la Visibilidad Trans incluyó la colocación de la bandera de este colectivo en el balcón del Ayuntamiento donde recordaron que queda mucha tarea por delante para que estas personas tenga reconocidos sus derechos.

mismas inquietudes que puedan tener otras de su edad y que quieren tener los mismos derechos que los demás.

Los representantes de estas dos asociaciones apostaron por continuar con esta línea y seguir haciendo este tipo de actividades y llegar a más centros.

También destacaron la necesidad de que la formación llegue a los docentes que en ocasiones tienen miedo de esta realidad que no comprenden. En este caso se está realizando un curso en el Centro de Profesorado Ángel Briz.



Charla sobre el colectivo trans en el IES Segundo de Chomón de Teruel



Estudiantes tras la actividad realizada por Chrysallis en el IES Francés de Aranda de Teruel

### **EXCURSIÓN** APRENDIZAJE POR PROYECTOS



# El alumnado de segundo de Infantil del CEIP Ensanche visita el castillo de Mora de Rubielos

El alumnado de segundo de Educación Infantil del colegio público Ensanche de Teruel, como colofón al desarrollo de su proyecto sobre los castillos, visitaron el castillo de Mora de Rubielos. Desafiando al frío, los pequeños disfrutaron de un ambiente medieval, descubriendo todos

los secretos de una de las fortalezas mejor conservados de Aragón.

La visita mantuvo la expectación de todo el alumnado de segundo de Infantil que disfrutó mucho y que la vivió como una experiencia para poder repetir.

